

Sugerencias para el trabajo personal o en grupo con la

Carta de Asís

Julio 2016. Buscar cada día la relación personalizada con Dios

Número 93

Introducción.

Buscar cada día la relación con Dios y encontrarnos con Él nos irá cambiando el corazón para ser cada día más agradecidos a todo lo que Él nos da y, sobre todo, por su Hijo Jesús.

Ser agradecidos

¿Soy una persona agradecida? ¿Qué es lo que más me cuesta agradecer? ¿Reconozco que todo lo que soy y tengo es algo dado, regalado?

El agradecimiento y la humildad van muy unidos. Cuando somos capaces de recibir bienes, personas... con la humildad de sabernos pobres y necesitados, nos vamos convirtiendo poco a poco en personas agradecidas a todos y sobre todo a Dios, que nos ha dado todo hasta a su Hijo para salvarnos a toda la humanidad.

¿Nuestro agradecimiento por la vida y las personas va más allá que una simple muestra de educación? Ser una persona agradecida da grandeza a la perso-

na que sabe que no lo puede todo y necesita de los demás para ser uno mismo y dar sentido a su vida. En nuestro trabajo de este mes también vamos a preguntarnos por qué sentimos cuando los demás no son agradecidos con nosotros.

¿Somos agradecidos y exigimos que los demás también lo sean?

Quizá otros no han descubierto que todo es don y gracia del amor de Dios derramado en nuestros corazones.

Pidamos al Señor que nos enseñe a buscarle y a agradecerle que se haga el contradicho con nosotros para hacer una historia de amor con Él.

“Pido al Señor que vuestro amor crezca”

En este texto de Pablo a los de Filipos se nos habla de amor y agradecimiento. No pueden ir separadas la una de la otra.

¿Quién es la persona por la que sientes ese amor que agradeces de corazón? Pon nombre a las personas que llevas en el corazón y da gracias a Dios por ellas.

Pablo agradece y pide por todas las personas que han colaborado con él en la misión de anunciar el Evangelio.

¿Dónde y a quién te pide Dios que anuncies su Palabra?

Pidamos a Dios por todos ellos y por nosotros mismos para que nuestro amor crezca en conocimiento y sensibilidad.

“Omnipotente, santísimo, altísimo y sumo Dios..”

Vamos orar con el texto de San Francisco, con sus mismas palabras que, aunque nos cueste decirlas, son palabras que reconocen la grandeza de Dios, la entrega por amor de su Hijo a la humanidad para salvarnos de nosotros mismos y de todo aquello que nos lleva al pecado y al alejamiento del Padre.

Pidamos a San Francisco que interceda por nosotros ante el Señor para que vayamos poco a poco descubriendo a ese Jesús que era para él camino hacia el Padre y verdad de vida.

Que el Espíritu Santo nos de la luz y la capacidad para agradecer a Él y a todo lo que Él nos ha entregado.

Dad gracias al Señor.

Haz oración con el salmo haciendo tuyas las palabras de agradecimiento por su amor eterno.